

erstellt: 13.06.2023

Loramendi bringt den 3D-Druck in den Anlagenbau

O-Ton: Francesc Ruore Pastor, Teamleiter 3D Printing, Loramendi Vertriebs GmbH, 40885 Ratingen

Länge: 2:41 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Voxeljet baut die Drucker, Loramendi die Anlage, in der sie stecken und zusammen arbeiten sie im Auftrag von BMW. Der 3D-Druck ist in der Autobranche angekommen. Der Teamleiter 3D Printing von Loramendi erklärt, worum es geht.

Pastor antwortet auf folgende Fragen:

1. Sie kooperieren mit dem Druckerhersteller Voxeljet und dem Autohersteller BMW. Generell geht es um den 3D-Druck, um welches Projekt geht es genau?
2. Ist das für die beteiligten Branchen noch eine neue Technologie? Ist die Anlage bei BMW eine Pilotanlage?
3. Wenn BMW sich als Premiumhersteller traut, die Technik einzusetzen, hat das auch eine Strahlkraft in die gesamte Branche hinein? Rechnen Sie mit einem steigenden Interesse in der Autoproduktion?
4. Welche Vorteile bietet der 3D-Druck?
5. im Demo-Film sah die Anlage vergleichsweise klein aus. Kommt mir als Laien das nur so vor? Wie ist das im Vergleich zu den früheren Anlagen?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

GMTN_2023_Loramendi_BMW_3D_Druck_OTN.mp3